



新緑のまぶしい季節となりました。日頃からの学校へのご支援とご協力ありがとうございます。さて、新学年がスタートして3週間余り。各学級は学習や生活のルールを整え、子どもたちのやる気も満ちているところです。とてもいいスタートがきれていると感じています。

いよいよ、10連休という今年だけの特別なゴールデンウィークに入ります。しっかりと家族とふれ合ったり、ゆっくりと休んだりしてほしいと思いますが、4月から緊張感をもって築いてきた生活リズムが崩れないようなご配慮もお願いしたいと思います。よい休日を過ごされるようお祈りしています。

授業参観

4月20日(土) 授業参観・PTA総会・学級懇談会と半日に及ぶご参加ありがとうございました。子供たちのやる気いっぱいの様子、または落ち着いた学習態度を見ていただけたのなら、何よりでした。



<生き生きとした声で音読発表会>



<前に出てみんなに説明>



<意欲満々、活発な挙手>

コミュニティスクール(CS=学校運営協議会)について

コミュニティ・スクール(CS=学校運営協議会)は、学校と保護者や地域の皆さんがともに知恵を出し合い、学校運営に意見を反映させていくことで、一緒に協働しながら子供たちの豊かな成長を支え「地域とともにある学校づくり」を進める制度です。(能美市はすべての小学校でコミュニティスクールが導入されています。)

今年度の委員さんです

- ・中野恭子 (CSディレクター)
- ・有生礼子 (地域住民)
- ・東方俊一郎 (石子町会長)
- ・小田良男 (泉台町会長)
- ・北浦光芳 (佐野公民館長)
- ・天山千鶴 (湯野保育園園長)
- ・宮本美帆 (PTA会長)

コミュニティスクールのイメージ図

